

Une info à nous transmettre? Une histoire à nous raconter? Ecrivez-nous à web@20minutes.ch

LAUSANNE

04 mai 2011 15:30; Act: 04.05.2011 18:07

«Cathy» et «Jim» visitent des enfants malades

Mercredi, les deux mascottes de la World Gymnaestrada Lausanne 2011 étaient de passage au CHUV. L'occasion de divertir quelques enfants hospitalisés.

Invitées par la fondation Planètes Enfants Malades, «Cathy» et «Jim» ont offert un moment de distraction à trois jeunes patients du 11^e étage. Durant un court laps de temps, les enfants ont pu oublier, en jouant au basket et au bowling avec les ambassadeurs en peluche de Gymnaestrada, la douleur et retrouver le sourire durant quelques instants.

La Fondation Planètes Enfants Malades propose un concept novateur et unique en Suisse: offrir du «sport à l'hôpital», soit des activités physiques adaptées aux enfants hospitalisés en pédiatrie au CHUV et à l'Hôpital de l'Enfance de Lausanne.

Du sport bientôt pour les enfants obèses

Créée il y a 10 ans, la fondation a pour objectif de mettre sur pied des programmes, définis par le personnel soignant, permettant d'offrir du bien-être à l'enfant malade et de soutenir ainsi sa guérison ou soulager sa douleur. Elle est entièrement financée par des fonds privés provenant des donateurs et partenaires de toute la Suisse romande.

Dès ce printemps, les enfants accueillis par la nouvelle unité d'expertise destinée aux enfants et adolescents en surpoids ou obèses pourront également en profiter.

Marc Vuilleumier, municipal lausannois de la sécurité publique et des sports et président de l'association World Gymnaestrada Lausanne (une manifestation internationale qui devrait attirer plus de 20'000 gymnastes en juillet à Lausanne), et le Professeur Sergio Fanconi, chef du Département médico-chirurgical de pédiatrie et président de la fondation Planètes Enfants Malades, étaient présents pour accueillir «Cathy» et «Jim».

La World Gymnaestrada, , partage avec la fondation les valeurs d'intégration, d'ouverture d'esprit, la santé par le sport et le sport pour tous et a souhaité s'associer à cette action.



Les mascottes «Cathy» et «Jim», jouent avec un enfant malade sous le regard du professeur Sergio Fanconi, chef du Département médico-chirurgical de pédiatrie.

(comm)